
　令和４年第 1 回定例会（3 月）から本会議の録画映像をパソコンやスマートフォンで
視聴できる YouTube で配信しています。
　みなさんに議会をより身近に、そして、議員それぞれの考え方や活動を確認してもら
うとともに、現状の問題・町政が進む方向性や将来への課題について知っていただく機
会になれば幸いです。今後も正確でわかりやすい議会情報を提供できるよう町民のみな
さんのご意見も取り入れながら進めていきたいと思います。

見える議会へ「YouTube 録画配信」を開始

Q 　上下水道事業の※ＰＦＩ導
入の検討は行っているのか。
A 　他自治体では導入してい
るところもありますが、五霞
町において当てはめた場合は
上下水道料金収入が運営費を
下回っており、検討を行いま
したがそぐわない制度でし
た。

Q 　上下水道料金の見直しは
考えているか。
A 　令和４年度、令和５年度
にかけて下水道料金適正化検
討業務の中で、下水道だけで
なく農業集落排水、水道の現
在の料金が適正なのかどうか
検討を行っていきます。

Q 　上下水道料金の適正化検
討業務委託は過去に実施して
いたのか。また料金改正の時
期はいつか。
A 　過去に料金の適正調査は
実施していません。料金の切
り替え時期については農業集
落排水と公共下水道を統合す
る時期で考えています。

Q 　ストリートスポーツパー
クごかは、町としてどのよう
に評価しているか。また、今
後の課題は。
A 　非常に多くの方にご利用
いただいている状況です。特
にスケートボードエリアにつ
いては、昨年の東京オリン
ピックの影響や広いフラット
エリアがあること、初心者か
ら中級者向けのセクションが
設置されていることにより、
幅広くご利用いただいている
と認識しています。県外から
も相当数の利用者が見受けら
れる状況です。課題としては、
ゴミや吸い殻を放置していく
利用者が多いことです。多く
の方に利用していただけるよ
う様々な取り組みを検証して
いきたいと考えています。

Q 　妊婦健診への助成は。
A 　母子健康手帳の交付に併
せて妊娠中における健診の受
診券を交付しています。妊婦
健診 14 回分の受診券を交付

し、公費により健診を受けて
いただいています。

Q 　不妊治療費補助金の内
容は。
A 　県が実施している不妊治
療制度に該当となった方に対
して町からも上乗せして費用
を助成しているものです。補
助の回数の限度については、
県の事業と同様です。

Q 　新型コロナにより、がん
検診の受診控えが心配される
ところであるが、受診率向上
への取り組みは。
A 　町広報紙、町公式ホーム
ページにおいて検診について
お知らせをしています。今後
は特定健診と合わせて国保担
当と連携を図りながら受診率
が向上するよう PR に努めた
いと思います。 　

令和
2 年度

令和
元年度

肺がん 19.3％ 32.7％

胃がん 10.3％ 16.2％

大腸がん 21.3％ 32.4％

子宮がん 24.1％ 26.6％

乳がん 30.8％ 41.4％

※  PFI とは…公共施設の運営等
を民間の資金及び技術を活用
して行う手法で、自治体等が
直接実施するより効率的な
サービスを目指すもの。

各種検診の受診率
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